

《单词百科:myeloid是什么意思?myeloid怎么发音?myeloid的解释和用法》

英语单词myeloid是什么意思?myeloid怎么读?myeloid怎么发音?简答网为您整理了myeloid的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



myeloid怎么读

myeloid的读音:[ˈmaɪ lɔɪ d]

myeloid的意思

1、adj.骨髓的,骨髓状的,由骨髓而来的;髓细胞瘤;

myeloid的相关词组

1、myeloid stem cell [医]髓细胞样干细胞;

myeloid的双语例句

1、Objective To explore the immunophenotype of children with acute myeloid leukemia (AML) and its clinical significance.

目的探讨儿童急性粒细胞白血病 (AML) 免疫分型及其临床意义.

2、Acute myeloid leukemia (AML) is a clonal and heterogeneous disease characterized by a myriad of genetic defects.

急性髓性白血病 (acutemyeloid leukemia, AML)
是一类起源于造血干细胞的、以大量遗传缺陷为特征的异质性恶性血液病.

3、Immunophenotyping showed that BAL patients with myeloid, B Department of expression were found.

免疫分型显示BAL患者中以髓系、B系共表达者多见.

4、Objective To characterize the immunophenotype and cytogenetics of chronic myeloid leukemia blast crisis (CML-BC).

目的研究慢性髓细胞白血病急变期 (CML-BC) 的免疫表型特征及细胞遗传学特征.

5、Conclusion rhG-CSF is effective and safe for children with acute myeloid leukemia.

结论应用rhG-CSF 治疗儿童AML是安全而有效的.

6、The bcr-abl fusion gene is the characteristic gene of chronic myeloid leukemia (CML).

慢性粒细胞白血病 (Chronicmyeloid leukemia, CML) 具有特征性的bcr-abl 融合基因.

7、Imatinib is currently the most popular therapy for chronic myeloid leukemia (CML).

伊马替尼是目前治疗慢性髓细胞 白血病 的最普遍药物.

8、Objective : To evaluate the role of telomerase activity in development of acute myeloid leukemia.

目的: 探讨端粒酶活性在急性髓细胞白血病(AML)发生中的作用.

9、Clinical mainly for the treatment of acute myeloid leukemia.

用于治疗急性粒细胞白血病.

10、The majority of mice were seen to have myeloid proliferative disease, a precursor to CML.

大多数老鼠均有骨髓增生性疾病-慢性粒细胞性白血病的前期病变.

11、Unfortunately, Raphael was soon diagnosed with Acute Myeloid Leukemia (AML M 7) .

不幸的是, 拉菲儿不久被诊断出巨核细胞白血病.

12、Local MBL expression, by myeloid cells, is shown to critically control development of atherosclerotic lesions.

髓系细胞表达的MBL在动脉粥样硬化损伤进展中起着临界控制的作用.

13、This showed that ETPs give rise to myeloid cells in the normal thymus.

这表明在正常胸腺中,一些早期胸腺细胞成为了髓细胞.

14、Objective : To investigate the effects of MA on acute myeloid leukemia (AML).

目的: 探讨MA方案对成人急性髓细胞性白血病患者的疗效.

15、Results It have a good effect to cervical spondylosis except myeloid form.

结果除脊髓型颈椎病外对其他所有类型颈椎病有很好疗效.

以上是简答网为您整理的myeloid怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于myeloid

oid的用法、myeloid的释义

、myeloid的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/myeloid>